

Enfermería tv

La primera televisión profesional al servicio de la enfermería



www.enfermeriatv.es

HEMEROTECA



PLAN QUE HA SIDO PUBLICADO POR EL MINISTERIO DE SANIDAD

SATSE: "No hay camas suficientes en Andalucía para cumplir con el Plan de Respuesta para el control del Covid-19"

El Plan ha sido acordado en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud para organizar una respuesta de forma eficaz y coordinada ante rebrotes del virus. El plan en cuestión recoge que las comunidades autónomas tienen que disponer del número suficiente de camas de agudos y cuidados críticos con capacidad de respiración mecánica invasiva. En el SAS faltan 20.158 camas de agudos y 829 camas de cuidados críticos para dar una respuesta segura y ante una oleada del virus. [Leer más](#)



TRAS CONOCERLO POR DECLARACIONES DEL CONSEJERO DE SALUD

SATSE recrimina al SAS la falta de información del Plan de choque puesto en marcha para reducir listas de espera



SATSE ha podido comprobar que la actividad quirúrgica no se ha incrementado en los distintos hospitales públicos andaluces por igual. Con esta falta de incremento, el SAS ha materializado su idea de recurrir a la sanidad privada para rebajar las listas de espera. Las retribuciones percibidas por los profesionales que asumen las intervenciones quirúrgicas son dispares y nada equitativas, dependiendo de la categoría y especialidad. [Leer más](#)

EL SINDICATO PIDE QUE SE ENDUREZCAN LAS PENAS A LAS AGRESIONES

SATSE condena una nueva agresión a sanitarios durante su guardia en el centro de salud de Alcalá del Río en Sevilla

El Sindicato de Enfermería, SATSE, en Sevilla condena la nueva agresión física a profesionales sanitarios que se ha producido durante la guardia del pasado sábado 25 de julio en el centro de salud de Alcalá del Río en Sevilla. Denuncia SATSE que además, la agresora es reincidente en este tipo de actuación, pues en septiembre del pasado año ya agredió a la misma enfermera que en aquella ocasión fue condenada a una pena económica irrisoria. [Leer más](#)



XI EDICIÓN CONGRESO VIRTUAL



Hasta el 7 de septiembre está abierto el plazo para inscribirte en el Congreso Internacional Virtual de Enfermería y Fisioterapia, con el lema "Compromiso y liderazgo en el cuidado. Caminando juntos hacia la excelencia en salud". [Leer más](#)

PUERTO BANÚS RESERVA TUS VACACIONES



¿Aún no tienes planeadas tus vacaciones? ¿Qué te parece una escapada a Puerto Banús? No lo dudes más y haz tu reserva ya para los meses de Agosto y Septiembre. ¡Pincha aquí y hazlo!

